

Behinderungen auf Südschnellweg

Autofahrer müssen ab Montag auf dem Südschnellweg Behinderungen in Kauf nehmen. Darauf weist die Landesbehörde für Straßenbau hin. Auf der maroden Schnellwegbrücke über die Hildesheimer Straße werden bis voraussichtlich 7. März jeweils zwischen 9 und 15 Uhr Vermessungen vorgenommen. Ende 2014 sollen in das

Bauwerk Verstärkungen eingebaut werden. Ein Neubau kommt aus finanziellen Gründen frühestens in zehn Jahren infrage. Die 53 Jahre alte Brücke ist seit Monaten für besonderen Schwerlastverkehr gesperrt. Täglich rollen rund 49 000 Fahrzeuge über die Verbindung zwischen Seelhorster Kreuz und Landwehrkreisel. tm